

Mache deinen Alltag leichter mit Millis

Die pflegenden Wundschutzeinlagen für zarte Babypopos



Millis Zaubertücher helfen dabei, die zarte Babyhaut im Windelbereich auf schnelle und sanfte Weise zu beruhigen und zu schützen. Millis ist die erste hautpflegende Wundschutzeinlage mit natürlichen, veganen Wirkstoffen gegen einen wunden Babypopo. Sie birgt eine noch nie dagewesene Einfachheit in der Behandlung von Windeldermatitis. Präventiv und pflegend zugleich. Dank der einfachen Anwendung ist Millis nicht nur ideal für den Alltag, sondern auch für unterwegs sehr praktisch und die wiederverschließbare Verpackung passt in jede Wickeltasche.

Millis bildet einen neuen Weg der Babypflege und geht zugleich fortschrittlich und zeitgemäß auf die Bedürfnisse der betroffenen Eltern ein. Lange Forschungsarbeit, Anwendungsstudien und klinische, sowie dermatologische Testungen sind Grundlage der Millis Zaubertücher.

Die Zaubertücher sind für Babys und Kleinkinder bis zu 3 Jahren geeignet, die an Hautausschlag, Hautreizungen oder Rötungen im Windelbereich leiden. Auch für größere Kinder, die nur noch nachts eine Windel tragen, können Millis weiterhin verwendet werden, da die pflegenden Eigenschaften über Nacht eine sehr gute Hautregeneration gewährleisten können. Ebenso kann Millis sehr gut präventiv eingesetzt werden, da die auf der Millis enthaltenen Wirkstoffe sehr hautfreundlich sind, die Haut mit ausreichend Feuchtigkeit versorgen und die zarte Haut dadurch bestens pflegen und schützen.

Mit innovativen Wirkstoffkapseln, die besonders sanft zur zarten Babyhaut sind

Millis Zaubertücher vereinen die Vorteile von Cremes und Heilwolle in einem einfach anwendbaren Pad. Die hauchdünnen Wundschutzeinlagen besitzen eine tropfenähnliche Form, welche sich ideal dem Windelbereich des Babys anpasst und sich kaum merklich an die Babyhaut anschmiegt. Auf dem Zaubertuch sind Millis innovative Wirkstoffkapseln enthalten. Sie geben ihre natürlichen Wirkstoffe während der gesamten Tragezeit frei und ummanteln sowie pflegen die Babyhaut wie ein sanftes Schutzschild – ohne diese überzustrapazieren. Die Zaubertücher können somit auch ohne Risiko präventiv genutzt werden. Die hydrophile Faser sorgt dafür, dass Urin durch die Einlage diffundieren kann. Dadurch wird es von der bereits strapazierten Haut abgehalten und beugt weiteren Irritationen vor. Durch das besonders weiche Material werden die wunden Stellen vor zusätzlicher Reibung geschont. Zu den natürlichen Wirkstoffen gehören Aloe vera, Mandelöl und Ubiquinone (Q10).

So unterscheidet sich Millis zu anderen Wundschutzmitteln

Millis Zaubertücher vereinen die Vorteile von Wundschutzcremes, Salben und Heilwolle in einem Tuch. Ihr Unterschied liegt darin, dass sie keinen Feuchtigkeitsüberschuss auf der Haut produzieren. Die innovativen Wirkstoffkapseln sind so entwickelt, dass sie die pflegenden Wirkstoffe verteilt über die gesamte Tragezeit abgeben. Dadurch wird die Hautschutzbarriere effektiv gestärkt und ein langer Wirkungseffekt gegeben. Das lästige und für das Kind schmerzhaft Eincremen und Behandeln der bereits strapazierten Haut fällt daher weg. Weiterhin ist Millis frei von Zink sowie Schadstoffen und kann daher langfristig ohne Einschränkungen und ohne Bedenken angewendet werden.

Wir bei Millis legen sehr hohen Wert auf Qualität

Millis unterliegt strengsten Qualitätskontrollen. Die Verträglichkeit ist dermatologisch bestätigt und die Wirksamkeit klinisch nachgewiesen. Das Produkt ist frei von Schadstoffen, mit äußerster Hingabe in Deutschland produziert und mit Liebe von Eltern für Eltern entwickelt. Für einen schmerzfreien Windelwechsel und eine vertrauensvolle Eltern-Kind-Bindung.



HOHENSTEIN ●



Millis Anwendung

Millis Zaubertücher können mehrmals täglich nach Bedarf angewendet werden. Es gibt keine Nutzungseinschränkung oder Risiko auf Überdosierung. Desto früher mit der Behandlung begonnen wird, desto besser ist das Ergebnis. Daher kannst du Millis bereits bei den ersten Anzeichen von Rötungen oder Hautreizungen im Windelbereich präventiv nutzen. Die Einlage wird auf den frisch gereinigten Po aufgelegt und die frische Windel im Anschluss wie gewohnt verschlossen. Dank der Leichtigkeit ist das Zaubertuch kaum merklich. Zusätzliche Cremes oder Salben sind nicht notwendig.